

CANDIDATO DE CHILE VAMOS JUAN CARLOS DÍAZ

“Agradezco el apoyo ciudadano en los ocho años como alcalde”

TALCA. En un ambiente de convivencia cívica el candidato a la reelección y actual alcalde Juan Carlos Díaz acudió a la Escuela la Florida, para cumplir con su deber cívico en la mesa 126. En la oportunidad, agradeció el apoyo a su gestión y se manifestó optimista respecto del apoyo que recibirá en esta elección. “Sentimiento de gratitud en estos ocho años y especialmente en estos 30 días en que he podido compartir con mucha gente. Hoy ha sido un día muy tranquilo y eso hay que valorarlo. Lo importante es que participe mucha comunidad. Esta es una fiesta ciudadana y cívica, estamos tranquilos y ahora a esperar en familia los resultados”.

El alcalde Díaz, va por la reelección en su tercer periodo, y enumeró algunas de las obras que se han materializado en sus dos



Juan Carlos Díaz, busca su tercer periodo como alcalde de Talca.

periodos. “Entre ellas iniciativas como: Talca Recicla, Las Farmacias Junto a Ti, la clínica odontológica municipal, la atención en pandemia con comedores solidarios y clínicas móviles, el servicio

de transporte gratuito para adultos mayores y personas en situación de discapacidad y la apertura de casas especializadas para la atención de la juventud y personas de la tercera edad”.